

Sumario

Presentación	2599
Carta al Lector	2601
A Fondo	
• La relevancia práctica de las medidas de la Ley 37/2011 para la agilización del proceso contencioso-administrativo, por <i>José Luis Gil Ibáñez</i>	2606
• La regulación de las medidas cautelares, por <i>Dimitry Berberoff Ayuda</i>	2620
• La Ley 37/2011, de 10 de octubre, de Medidas de Agilización Procesal y los Juzgados de lo Contencioso-Administrativo, por <i>Jesús María Chamorro González</i>	2635
• La elevación del umbral para acceder a los recursos en el orden contencioso-administrativo como medida de agilización procesal, por <i>Joaquín Huelin Martínez de Velasco</i>	2642
• El nuevo régimen de la condena en costas en la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, por <i>José Navarro Sanchís</i>	2653
• Las medidas de agilización procesal en el orden contencioso-administrativo: lo que la ley no dice y debería de decir, por <i>Diego Córdoba Castroverde</i>	2669
• El control jurisdiccional de la discrecionalidad administrativa, por <i>Oscar González González</i>	2681
Actualidad Legislativa	
• Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa	2700